



Kreisschüler\*innenvertretung Neuwied

An die Schulen  
im Kreis Neuwied

**Neuwied, 21.12.2022**

## Weihnachtsschreiben der Kreisschüler\*innenvertretung Neuwied

Liebe Schüler\*innen,  
Liebe Lehrer\*innen,

wir blicken zurück auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Der Schulträger ist sehr bemüht, den Investitionsstau abzubauen und investiert Gelder in Millionenhöhe, um unsere Schulen in Stand zu halten und zu modernisieren. Durch monatliche Austauschgespräche zwischen Kreis-SV und Kreisverwaltung Neuwied tragen wir die Mängel direkt an den Schulträger heran, damit sich die Situation verbessert.

Dieses Schuljahr war geprägt von menschlichen Begegnungen, zwischenmenschlichen Beziehungen und einem fast normalen Schuljahr ohne weitreichende Einschränkungen durch Corona, wie wir es in den Jahren 2020 und 2021 erlebt haben.

Wir als Kreisschüler\*innenvertretung Neuwied konnten in diesem Jahr einige Projekte realisieren und die SVen vor Ort weiter stärken. Dennoch gibt es einiges zu tun, denn in den regelmäßig Gesprächen mit Schüler\*innenvertretungen stellen wir fest, dass es weiterhin Probleme gibt und wir sind gewillt, diese schnellstmöglich zu beseitigen.

Es ist wichtig die Meinungen der Schüler\*innen zu hören, denn dies ist in der Vergangenheit oft nicht der Fall gewesen. Aus diesem Grund geben wir jungen Menschen eine Stimme und tragen diese durch unsere sehr guten Kontakte zum Schulträger und zur Kommunalpolitik weiter.

Gerne stellen wir euch kurz dar, was wir im Jahr 2022 bereits erreicht haben:

1. Kostenfreie Menstruationsprodukte in Schulen an Schulen im Kreis Neuwied (ab 2023)
2. Pflegen von engem Kontakt zu den Schulen vor Ort
3. Unterstützen von SVen beim Durchsetzen ihrer Rechte an den Schulen
4. Erstellung von Plakaten und Flyern zur Steigerung der Bekanntheit der Kreis-SV Neuwied
5. Erstellung einer Website für die Kreis-SV Neuwied ([www.krsv-neuwied.de](http://www.krsv-neuwied.de))
6. Fortführen des Instagram-Accounts (krsv.neuwied) um der Kreis-SV ein Gesicht zu geben

In der kommenden Zeit werden wir unsere Arbeit nochmals intensivieren, um die Schule der Zukunft mitzugestalten und vor allem dafür zu sorgen, dass es den Schüler\*innen gut geht.

Wir wünschen allen Schüler\*innen, Lehrenden, Eltern, Schulleitungen und Unterstützenden ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Mit weihnachtlichen Grüßen  
Cedrik Zander & Joshua Noll

